

Medienmitteilung

Baar, 26. April 2021

Frisch diplomierte Nachwuchskräfte in der Pflege

Das Zuger Kantonsspital freut sich mit den Absolventinnen über ihre erfolgreichen Aus- und Weiterbildungsabschlüsse. Im Frühjahr 2021 haben zwei Auszubildende ihr Diplom als Pflegefachfrau HF erlangt, ausserdem haben eine Expertin Anästhesiepflege NDS HF, eine Expertin Intensivpflege NDS HF und eine Expertin Notfallpflege NDS HF ihren Nachdiplomstudiengang mit Erfolg abgeschlossen. Sie alle werden ihr Wissen und Können weiterhin im Zuger Kantonsspital einsetzen.

Aufgrund der Coronavirus-Pandemie musste auf eine gemeinsame Feier verzichtet werden. Dennoch ist die Freude gross, denn qualifizierte Nachwuchskräfte sind heute mehr denn je von zentraler Bedeutung. Auch die Aus- und Weiterbildung gestaltete sich anders als bisher. Der schulische Teil fand mehrheitlich online statt. Bei den Studiengängen Anästhesie- und Intensivpflege musste er während der ersten Pandemie-Welle teilweise sogar verschoben werden, weil die Studierenden in den Spitälern gebraucht wurden.

In der Praxis war ebenfalls vieles anders. Ariela Frey, welche die Weiterbildung zur Expertin Anästhesiepflege NDS HF Ende Januar 2021 abgeschlossen hat, meint dazu: «Während der ersten Welle der Pandemie wurde ich als angehende Expertin Anästhesiepflege mehrheitlich auf der Intensivstation eingesetzt. Es war eine anspruchsvolle, aber auch sehr lehrreiche Zeit, in welcher ich mir intensivmedizinisches Praxiswissen aneignen konnte.»

Aus- und Weiterbildung Gesundheit und Pflege

Das Zuger Kantonsspital engagiert sich seit Jahren für die Aus- und Weiterbildung von Gesundheitsfachkräften und baut sein Angebot laufend aus. Informationen zu den verschiedenen Berufen und den aktuellen Aus- und Weiterbildungsplätzen finden sich unter www.zgks.ch/ausbildung.

Kontakt

Sonja Metzger, Leiterin Marketing
T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch



Von links nach rechts

Chiara Kaufmann, Pflegefachfrau HF, Nicole Müller, Pflegefachfrau HF, Cornelia Andermatt, Ausbildungsverantwortliche Pflege, Nadia Schmid, Expertin Notfallpflege NDS HF, Ariela Frey, Expertin Anästhesiepflege NDS HF

Nicht auf dem Foto:
Veronique Tatula, Expertin Intensivpflege NDS HF